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事 業

名 

新型コロナウイルス対策本部会議（第１５回） 

日 時 令和 3年 1月 20日（水）9：00～10：00 場 所 本庁 2階 大会議室 

出 席

者 

【三役】（本部長）座間味秀勝、（副本部長）神里敏明 

【総務課】金城満、小嶺公志、西田大河   【観光産業課】玉城広喜 

【民生課】新垣聡、尾崎リサ、與那嶺あかね 【会計課】宇野昭子 

【教育委員会】小嶺国士       【船舶課】我喜屋元作 

【議会事務局】新里武広       （計１３名参加） 

会 議 

内 容 

沖縄県の緊急事態宣言発出に伴う本村の取り組みについて 

 ： 昨日、沖縄県独自の緊急事態宣言がでました。 

各班での対応、役割について確認をお願いします。 

 ： 各班の対策対応について、検討されていることはあります

か。 

県外往来自粛は今のところない。定期船の運航は様子見、

しばらくはそのまま。国からの宣言により県外からの往来

自粛があった場合、県の発令にしたがい実施する方向で検

討。 

 ： 座間味村は昨日、対策会議があり「みつしま」運航休止。

定期船については人数減を検討。住民への広報は不要不急

の外出はとまで進めていいのかと考えている。（今よりは

強めに発出を検討） 

職場の対策について、現状は難しい。県職員の対応をみな

がら村内も可能か検討する。出張については渡航自粛があ

ればなし。今は不要不急で対応。 

 

 

： 住民のアナウンスで現状対応。 

放送内容は宣言を受けてのアナウンス。 

 ： 審議で何かを検討することはまだしていないが、学校関係

へ感染防止対策の徹底の継続を呼びかける。 

 ： フェリー土曜日から半減（座間味村高速ドック中）フェリ

ー高速 50～60 名。今月末の 30 名団体がキャンセルにな

った。半減しても影響は少ないと思う。 

その場合、事業所から支援を求めてくると思う。 

 ： 食料・日用品等の調達に関しては、船舶が動いているので

問題ない。 

イベントの実施予定はない。経営計画については今まで通

り対応。 



 

 

 ： 船舶は毎日 2便運航をしないといけないのか。 

たとえば、フェリーを月水金。ライナーを残りの曜日でう

める形とかで運行はできないか。 

船舶の２班体制での運航はどうか。 

 ： ライナーを止めるのと、村レベル２から３に上げてからで

ないと２班体制には出来ない。 

 ： 定員削減、減便含めて改めて対策会議を開いて検討する。 

そうなると、事業所への支援も必要となる。 

船は減便にしても対応可能。船舶の２班体制。 

事業所への支援は現状そのまま。今後は予算面と検討。 

村内のガイドライン現状レベル 2からレベル 3へ上げる。 

 

 

【今後の本村の取り組みについて】 

○今週末からの船舶の件を実施の方で検討する（1月 21日会議にて確認） 

○出張は、県から出た時点で発出予定。 

○事業はしているので、人の移動は最小限に。 

○村内ガイドラインをレベル３に引き上げる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


